

Info über die Informationsveranstaltung „Inklusion im Sport“

Die Informationsveranstaltung "Inklusion im Sport" hat online stattgefunden.

Neben mir haben noch andere Mitglieder der Interessenvertretung teilgenommen.

Insgesamt waren wir zwischenzeitlich knapp 40 Teilnehmer*innen,

Es gab insgesamt drei Referent*innen:

- eine Übungsleiterin, die über Inklusion im Sport und über Rehasport berichtete,
- den Fachreferenten für Inklusion im Landessportbund (LSB) Nils Grunau,
- von der Lebenshilfe Timo Kortmann, der über die inklusive Arbeit der Lebenshilfe berichtete.

Für mich war es eine gelungene Veranstaltung.

Insbesondere das große Interesse, nicht nur von Sportvereinen, sondern auch von anderen Akteuren und Verbänden, waren für die Veranstaltung sehr bereichernd.

Die Teilnehmer*innen, die selber von einer Behinderung betroffen sind, haben der Veranstaltung einen tatsächlichen inklusiven Charakter gegeben.

Darüber habe ich mich persönlich sehr gefreut, dass die Beiträge dann auch die Sicht und die Bedarfe der Menschen mit Behinderung verdeutlichen konnten.

Ich habe mich sehr darüber gefreut, dass auch die Interessenvertretung zahlreich vertreten war.

Falls es noch weitere Interessent*innen gibt, die sich gerne an den weiteren Runden Tischen und Arbeitsgruppen beteiligen möchten, bitte ich sich bei mir zu melden.

d.feindt-pohl@arnsberg.de, Tel: 02932/2011309

Sportliche Grüße

Doris Feindt-Pohl, 21.5.21